

GRANADA

El bloqueo de la negociación colectiva afecta ya a 24.000 trabajadores

● En Granada hay pendientes de renovación 27 convenios, la mayoría de sector ● Los casos más graves, los de Hostelería y el Metal

R. G. GRANADA

No son buenos tiempos para la negociación colectiva. En la actualidad, 24.408 trabajadores de la provincia están 'en vilo' ante el bloqueo de la negociación, que mantiene sin renovar y denunciados a la autoridad laboral 27 convenios colectivos, 20 de sector y siete pertenecientes a empresas. Así lo explicó ayer la responsable de Acción Sindical de CCOO de Granada, María José López, que indicó que entre los convenios del sector bloqueados se encuentran el de Hostelería, que afecta a 11.250 trabajadores, y el del Metal, que afecta a 6.000 empleados. El bloqueo de estos acuerdos, indicó López, se debe a la actitud de la patronal, que en el caso del Metal ha sido denunciada ante los tribunales por CCOO.

Según explicó la representante de Acción Sindical, en la provincia hay un total de 80 convenios colectivos (20 de sector, y 60 de empresas), que regulan las relaciones laborales de 96.196 trabajadores de la provincia. Además de los convenios pendientes de renovación, en Granada hay 48 convenios colectivos vigentes, 22 de los cuales pertenecen al sector público.

El motivo del bloqueo de la negociación colectiva hay que bus-

carlo, según María José López, en la reforma laboral, que está siendo "muy pernicioso" y que ha derivado en las inaplicaciones de convenios por parte de las empresas. En 2013, según los datos del sindicato, se han presentado ante la autoridad laboral 179 expedientes de inaplicación de condiciones de trabajo en convenios colectivos vigentes que inciden fundamentalmente en el salario y la jornada y que afecta a alrededor de 2.000 personas en los sectores de Comercio, Hostelería y Oficinas y Despachos.

Por su parte, la responsable de Acción Sindical de CCOO de Andalucía, Miriam Pinillos, indicó que, si como desde el Gobierno aseguran "estamos en la senda de la recuperación, ya es hora de apostar también por la recuperación de los salarios", ya que sólo así se podrá recuperar el consumo.

En cuanto a la comunidad andaluza, Pinillos indicó que hay actualmente 385 convenios pendientes de renovación que afectan a 414.510 trabajadores. En ese sentido, criticó la actitud de la patronal, que sigue recortando derechos mientras los trabajadores asumen todo el peso de la crisis. Precisamente el próximo 3 de abril, CCOO saldrá a la calle para reivindicar el fin de estos recortes.

EN BREVE



El trayecto incluye las instalaciones del Parque de las Ciencias. G. H.

Una carrera solidaria para celebrar el Día Mundial del Agua

CELEBRACIÓN. Granada celebra hoy el Día Mundial del Agua, corriendo. A partir de las 11:30 horas, en el parque Tico Medina, escolares de los colegios Genil, Vicente Alejandro y Parque de las Infantas participarán en la carrera solidaria organizada por Unicef y

la Fundación AguaGranada. Los participantes iniciarán el trayecto en el parque y, posteriormente, avanzarán por el Parque de las Ciencias, donde recorrerán las instalaciones dedicadas al agua. La actividad tiene un fin solidario: recaudar fondos para la campaña *Una gota para Níger*.

Alejandro Ortiz, nuevo coordinador de Estudiantes de la UGR

ELECCIÓN. Alejandro Ortiz fue ayer elegido, por mayoría absoluta, coordinador de Estudiantes de la Universidad de Granada. Ortiz es estudiante del Grado de Administración y Dirección de Empresas en el Campus de Ceuta y ha sido tesorero de la DGE. El desde ayer máximo representante de estudiantes se ha propuesto "trabajar y aunar los esfuerzos de todos los estudiantes para fortalecer la cohesión de la UGR".

Los comerciantes critican la eliminación de paradas de autobús

MOVILIDAD. El PSOE se hace eco del malestar de los comerciantes ante la supresión de paradas de autobús. Por este motivo se ha presentado una queja formal al Ayuntamiento tras conocer que el nuevo plan de Movilidad del PP elimina paradas en Gran Vía. Los socialistas critican el "caos y la improvisación que impera en todo el área, con la Ordenanza de Vados como ejemplo", tal y como señaló el edil socialista, Chema Rueda.

El PSOE acusa a Diputación de un uso "malicioso" del SAE

PFEA. El grupo socialista de la Diputación de Granada denunció ayer una utilización presuntamente "maliciosa y pernicioso" de la bolsa de trabajo del Servicio Andaluz de Empleo por parte de la Diputación con el objetivo de "enchufar a familiares y militantes del PP" en el Servicio Provincial del Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), antiguo PER.

La Audiencia tendrá que emitir un informe sobre el indulto al conductor del accidente de Huétor

E. Press GRANADA

La Audiencia Provincial de Granada tendrá que emitir ahora un informe preceptivo sobre la posibilidad de concesión de un indulto al responsable del accidente de tráfico que tuvo lugar en Hué-

tor Santillán en el verano de 2008, en el que murieron tres jóvenes de 15, 17 y 21 años.

Así lo ha dictaminado el Tribunal Supremo (TS) en la revocación parcial de la gracia que le fue concedida a Rafael H.G., entendiéndose que debió ser la Au-

diencia y no el Juzgado de lo Penal 2 de Granada el órgano que tenía que haber emitido el informe correspondiente que sirvió al Ministerio de Justicia para dictaminar el 21 de diciembre de 2012 que la pena de tres años y tres meses de cárcel a la que

fue condenado, se le debía conmutar por otra de dos años de prisión -por lo que no ingresaría en un centro penitenciario al no tener antecedentes-, 15 días de trabajo en beneficio de la comunidad y una multa.

De esta manera, el TS ordena a

la Audiencia que emita el correspondiente informe, antes de que el Gobierno vuelva a examinar el caso, mientras que el resto de dictámenes del expediente de indulto no son anulados.

Rafael H.G. fue condenado en primer lugar por el Juzgado de lo Penal número 2 de Granada a dos años y medio de cárcel por el accidente de tráfico que tuvo lugar en Huétor Santillán en el verano de 2008, en el que murieron los tres jóvenes, que viajaban junto a él en el mismo vehículo.

NUEVA APERTURA EN PULIANAS

U.E.D. Dr. Alejandro Otero
 Unidad de estancia diurna
Cuidando de ti al mejor precio

Servicios:
 Programas de rehabilitación
 Programas de estimulación
 Transporte y comidas.
Grandes descuentos por apertura:
 Menores de 70 años, Parejas,
 Familiares de residentes en Pulianas,
 Promoción Dos

Dirección: C/Alcazaba Nº2, 18197
Pulianas. Granada.
Teléfonos de contacto: 958 426 906 · 627 729 999
www.ipacil.com
ipacil@gmail.com

VIVIR EN GRANADA

EL DÍA
POR
DELANTE

Envíanos tus convocatorias a:
cultura@granadahoy.com

Estreno de 'Cien mañanas',
un film de Conor Horgan

En una sociedad colapsada, dos parejas se esconden en una cabaña cerca de un lago, sin noticias del exterior, esperando sobrevivir
► 21:30 horas. La Expositiva

La ópera de La Lyra
de Erato, en Derecho

El dúo La Lyra de Erato formado por la soprano Bárbara Arredondo y el pianista Ricardo Rodríguez ofrecen este concierto
► 20:00 horas en el Paraninfo de la Facultad

CONVOCATORIAS

GRANADA

EXPOSICIONES

'William Christenberry. No son fotografías, son historias'

HASTA EL 23 DE MARZO

William Christenberry tiene un lugar destacado en la historia reciente de la fotografía americana por su peculiar visión del paisaje tradicional del Sur de los Estados Unidos, y es considerado como uno de los pioneros de la fotografía en color. Pero Christenberry es también un creador versátil que ha utilizado otros medios (pintura, dibujo, escultura o instalación) para fijar la memoria de un paisaje transitado y vivido por él a lo largo de su vida. Christenberry construye un relato del Sur americano, desde y dentro del Sur. Un relato parcial, sin duda, que hunde las raíces en su infancia, sus memorias, sus experiencias, sus lecturas, sus ensueños. Se convierte así en un narrador esencial que se une a una tradición de creadores que desde otros ámbitos, la novela, la poesía y la fotografía, han contribuido a conformar el imaginario del Sur americano. Se podrá ver en el Centro José Guerrero de martes a sábados de 10:30 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Domingos de 10:30 a 14:00 horas. Lunes cerrado.

'Gente Menuda. Dibujos para un gran suplemento infantil'

DESDE EL 30 DE MARZO

Una publicación que marcó a generaciones de españoles que crecieron con Celia y con el conejo Roenueces. En sus páginas confluyen las vanguardias, las firmas más importantes de la literatura y los trazos de los mejores ilustradores del momento. La mejor revista infantil de la historia llega en forma de exposición. Nos introducimos en el universo de *Gente Menuda*, un suplemento adelantado a su época. Se podrá ver en el Centro de Exposiciones CajaGranada. De martes a viernes de 18:30 a 20:30 horas. Sábados de 12:00 a 14:00 horas y de 18:30 a 20:30 horas. Domingos y festivos: de 11:00 a 15:00 horas.

La Fundación Rodríguez Acosta abre sus puertas al público
DESDE EL 1 DE AGOSTO
Volver a visitar y a redescubrir

la Fundación Rodríguez Acosta es ya una realidad. La institución granadina abrió sus puertas al público, ampliando su oferta cultural y, junto al Patronato de la Alhambra y el Generalife, pone en marcha una serie de visitas combinadas con el emblemático monumento nazari. Los interesados pueden reservar su entrada a través de la página web de la fundación o en la taquilla del Carmen Blanco.

'José Guerrero, sus años de madurez'

HASTA EL 23 DE MARZO

José Guerrero (Granada, 1914-Barcelona, 1991) realiza en los años ochenta una obra que lleva a sus últimas consecuencias la apoteosis del color y que, paradójicamente, se va haciendo más intensa a medida que avanzan los años. A mediados de la década afronta enormes formatos de clara e íntima inspiración paisajística, a los que le seguirán, por fin, los lienzos más despojados de su rica trayectoria, tal vez los menos construidos, que corresponden a los últimos años de su producción. El artista se entrega con júbilo al color por el color, según se aprecia en *Azul añil* (1989), *Oferta con rojo* (1989) o *Verde de sapén* (1990). Se podrá ver en el Centro José Guerrero de martes a sábados de 10:30 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Domingos y festivos de 10:30 a 14:00 horas. Lunes cerrado.

'Llueve el otoño aún verde, como entonces. Homenaje a Luis Cernuda'

HASTA EL 30 DE MARZO 2014

La Casa Natal Federico García Lorca en Fuente Vaqueros acoge la exposición *Llueve el otoño aún verde, como entonces. Homenaje a Luis Cernuda*. La exposición monográfica es una invitación a entrar en el universo único de Cernuda, ilustrado a través de cartas, manuscritos de poemas, primeras ediciones, fotografías y retratos del escritor con especial atención a los nexos que le unieron a Federico.

'Navav Kander' en Armilla'

HASTA EL 4 DE MAYO

Portraits e Inner Condition son las dos exposiciones de este artista contemporáneo y creador de imágenes polifac-

DE INTERÉS



Vanesa Martín llega a Granada con 'Cuestión de Piel'

El tercer disco en la carrera de Vanesa Martín demuestra bien a las claras por qué esta joven malagueña se ha convertido en una de las cantantes-compositoras más admiradas del panorama de la música en español de los últimos años, despertando pasiones entre todo el mundo. *Cuestión de piel* ofrece un recorrido por las emociones, a veces melancólico, a veces alegre, a través de las relaciones amorosas, derrochando toda la autenticidad, entusiasmo por vivir y verdad que ha caracterizado la trayectoria de Vanesa Martín.
► 21:30 horas. Palacio de Congresos.

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por LAURA VICHERA lvichera@gruposjoly.com

Bastones de polenta y setas

Para cuatro personas:
250 grs de polenta • 200 grs de setas variadas congeladas
un vaso de caldo de pollo desgrasado • 3 cucharadas de queso Parmesano rallado • un litro de agua • una pizca de cúrcuma • unas hebras de azafrán • sal y pimienta negra molida • unas cucharadas de mantequilla

► Si las setas son congeladas, las dejamos en un colador con un cuenco debajo para recoger el jugo que sueltan. Forrar una bandeja con papel sulfurizado y engrasar con una pizca de mantequilla.

► En una sartén con una pizca de aceite, saltear las setas muy pica-

das y cuando comiencen a tomar color, se sacan bien escurridas y dejamos enfriar. Precalentar el horno a 180 grados.

► Luego, pasar el caldo de las setas a una cazuela grande con el litro de agua y el vaso de caldo. Añadir las hebras de azafrán y una pizca de cúrcuma, sal y pimienta negra molida. Poner a fuego medio.

► Cuando comience a hervir, vamos agregando la polenta, en forma de lluvia, muy poco a poco y sin dejar de mover, para que no se hagan grumos.

► Luego, bajar un poquito el fuego y dejamos cocer unos cinco o diez minutos hasta que se desprege de la

cazuela. Fuera del fuego, incorporar las setas y las tres cucharadas de queso Parmesano, mezclar enérgicamente y volcar sobre la bandeja.

► Con cuidado, la extendemos y dejamos una capa de un espesor de medio centímetro más o menos. Dejamos enfriar unos cuarenta y cinco minutos hasta que cuaje y endurezca.

► Por último, cortar la polenta en bastones, como si fueran patatas fritas y los vamos colocando sobre otra bandeja igualmente forrada con papel sulfurizado. Espolvorear con sal gorda y en el último momento, hornear unos quince minutos. Deben quedar crujientes.



Cocina en la blogosfera blogs.gruposjoly.com/que-comemos-hoy